

# N'oubliez pas de rallumer votre téléphone à la sortie de la synagogue!



Les synagogues et les salles d'étude sont comparées aux fleuves, comme il est écrit « *Elles se développent comme des vallées, comme des vergers le long d'un fleuve* » (Bamidbar 24;6)

Un fleuve, on y entre impur, on en sort pur, de même les synagogues et les salles d'étude, on y entre avec la souillure de ses fautes, on demande la miséricorde d'Hachem qu'Il nous pardonne, alors on en sort pur, car la synagogue et la salle d'étude sont un « Mikdach méat / petit sanctuaire ».

**Avant d'y entrer, on se débarrassera de toutes les pensées et appareils qui risquent de troubler la prière. On n'entrera pas dans une synagogue avec précipitation**, comme on pénètre chez soi ou chez son ami, mais on se tiendra un moment à l'entrée, le temps de faire entrer la crainte de D... dans son cœur, **car Sa sainteté réside dans la synagogue**, comme le dit notre père Yaakov : « **Que ce lieu est redoutable ! Ce n'est autre que la maison du Seigneur** » (Beréchit 28,17).

**La présence divine réside dans la synagogue aussi veillerons-nous à nous conduire dans son enceinte avec le plus grand respect.**

